

Des moments de joie à l'Ehpad



. La communication est passée entre les adolescents venus lire et les résidents. © Droits réservés

Mercredi après-midi, plus de dix-sept résidents de la résidence du Parc se sont réunis pour écouter les textes lus par six adolescents de la Maison de l'Enfance d'Orléans. Cette séance de lecture fait partie des nombreux événements qui ont lieu dans tout le Loiret, dans le cadre du festival Ozélor organisé par le département du 9 au 23 mai.

Lizzy, Rayan, Célia, Alexandra, Savanna et son amie, et presque homonyme, Savanha sont assis les uns à côté des autres devant l'assemblée des personnes âgées venues les écouter.

Poésies, chansons...

Trac. Flavie Renault, créatrice et animatrice de l'atelier, présente les enfants, puis le micro passe d'un enfant à l'autre rapidement : ils lisent le même texte fait de questions et de réponses poétiques sur le bonheur. Car le bonheur, c'est le thème de cette lecture. Puis, chaque enfant, individuellement, prend le micro pour lire les paroles d'une chanson. La vie en rose, La balade des gens heureux, La tendresse...

Les textes sont lus, les chansons reconnues par certains puis fredonnées en chœur. Les résidents sont attentifs et à l'écoute. Une adolescente lit le texte d'une chanson qui est importante pour elle. Elle est émue. Une autre demande si elle peut chanter une chanson qui lui rappelle sa grand-mère malgache, P'tite fleur fanée, « c'est l'hymne de la Réunion ». Tout le monde l'écoute, l'émotion est là, partagée.

Puis chaque personne âgée reçoit un pétale de rose de la main d'un enfant. « Vous nous avez donné beaucoup de bonheur », s'exclame une résidente. Les enfants aussi sont reconnaissants. C'est décidé, ils reviendront. Nathalie Laurent, animatrice à l'Ehpad, se charge d'organiser une nouvelle rencontre prochainement.